
国際ロータリーのテーマ
イマジン ロータリー

会長 ジェニファー・ジョーンズ

クラブのテーマ
夢を語ろう、そして私たち一人
一人が行動し、夢を叶えよう
会長 三田春彦

第２７５０地区のテーマ
ロータリーを広めよう

ガバナー 富澤為一

２０２２年８月２５日第２５７９回・例会プログラム

１２：３０ 開会点鐘 三田会長

ロータリーソング

ソングリーダー 馬場会員・安居会員

「我らの生業」「四つのテスト」

ビジター・ゲストの紹介 親睦委員会

会長報告 三田会長

幹事報告 中村幹事

委員会報告

記念日祝い

ニコニコ・ボックス

ピアノ演奏 川上路子

１３：１５ 演奏者入場予定

日本の伝統音楽の和楽器演奏

１４：００ 閉会点鐘 三田会長

The Rotary Club Of Tokyo Meguro

Ｗｅｅｋｌｙ Ｎｅｗｓ

会長 報告
立秋が過ぎ、お盆が終わり、猛暑が続いていましたが、徐々に秋めいて参りました。先日、マラソン仲間
とトレーニングのついでに等々力渓谷に行ってきました。渓谷は、２～３℃位涼しいでしょうか。「ひぐらし」
が啼いていました。「ひぐらし」は、初秋の季語に使われます。「かな、かな、かな」心地よく、何となく「ああ、
涼しい…」と感じました。

ひぐらしやけふをかぎりの夏時間／ 久保田万太郎

今日は、五大奉仕についてお話をしたいと思います。五大奉仕とは、クラブ奉仕、、職業奉仕、社会奉仕、
国際奉仕、青少年奉仕の五つです。クラブ内において行うべき奉仕活動を五つの奉仕に整理し、委員会
活動として示しました。１９２７年オステンド大会で「クラブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」の三部門が誕生し、
翌年１９２８年のミネアポリス大会で「国際奉仕」が追加され、以後「四大奉仕」として定着していました。
２０１０年の規定審議会で「青少年（新世代）奉仕」が加わり「五大奉仕」となりました。私が入会した２０１
１～１２年頃は、「四大奉仕」「五大奉仕」という様な話を聞いた記憶があります。
その時、何で、四大奉仕、どうして五大奉仕、何だろうと思っていました。２０１０年に変更した時だったと、
数年経ってから判りました。ちなみに、「青少年奉仕」は、最初の頃は「新世代奉仕」と言っていた事を覚え
ています。
クラブ奉仕、、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の順番は、決まり事でいつもこの順番だそう
です。私は、決まっているとは知りませんでしたが、この順番で覚えていました。
五大奉仕を簡単に説明するならば、クラブ奉仕は、クラブのためになること。社会奉仕は、地域社会のた
めになること。国際奉仕は、世界のためになること。三大奉仕は、分かり易いですね。
青少年奉仕は、青少年を援助するのではなく、青少年を良き市民、良き指導者、良き共同奉仕者の育成
をすることです。職業奉仕は、ロータリーならではのもので、「職業奉仕」がロータリーの金看板である」とか、
「ロータリーの根幹は職業奉仕にある」という言葉をよく聞きます。では、「職業奉仕とは簡単に言えば何だ
ろう」と、調べてみました。
しかし、社会奉仕と職業奉仕の違いは等、調べれば調べるほど、個人に寄って意見が違うようです。
研修では、「クラブ会員が自己の職業を通 じて、他者に奉仕しながら、高い高潔性をめざすこと」となって
います。う～ん、分かるようで分からない。「職業奉仕とは、職業サービスを念頭に相手の立場に立った 職
業活動を行い、相手の喜びを自分の喜びとしながら、職業人としてのより高い倫理の向上に努め、世の中
に広めていくこと」と、解説をしていました。簡単には語れないのが職業奉仕何でしょうか。
私の中で「ロータリーとは何ぞや」の一つに、「職業奉仕とは何ぞや」が加わってしまいました。
これからも勉強することがたくさんあって、面白いかもしれない。分からない会員の皆さんも、一緒にロー
タリーを勉強しましょう。

https://jhaiku.com/haikudaigaku/archives/1289


幹事 報告

記念日のお祝い

ピアノ演奏 川上路子さん

創立記念納涼例会 日本伝統音楽の和楽器演奏

●コロナ禍での新生活スタイル

【注意事項】
※会話をする時は常時マスク着用
※食事前は、手を消毒し、食事中は黙食
※距離を置いて座る

本日演奏はございません。

TRADJAPAN所属
尺八 菊池河山
箏 金子展寛
津軽三味線 高森彩花

●2023学年度 米山奨学生選考面接官募集のご案内です。
選考面接官セミナー
日時：2022年11月9日（水）１５：００～１７：００
場所：黒龍芝公園ビル９階会議室 港区芝公園2-6-15

２０２３学年度 米山奨学生面接選考試験
日時：２０２２年１２月８日（木）８：００～１７：００
場所：ザ・プリンスさくらタワー東京 港区高輪3-13-1

●第２０回記念ロータリー全国囲碁大会のご案内です。
日時：２０２２年１１月５日（土）１０：００（開会式）
会場：東京・市ヶ谷の日本棋院本院１階対局室
主催：ロータリー囲碁同好会
参加費：7,000円

●遅くなりましたが本日皆さまに活動計画書をお配りしております。
ご確認ください。個人情報ですので取り扱いに配慮下さいますようお願いいたします。

●本日皆さんに東京音大115周年のご案内をお配りしております。

●目黒区少年サッカー協会・少年の部「目黒ロータリークラブ杯・ファンタジーカップ」表彰式
日時：９月４日（日）１７：００予定

ご夫人誕生日
8月２６日 三田由佳夫人



６

出席記録 会員数 出席数 出席免除者 出席率
メーキャップ

補正

８月４日 総数 ３０名 出席 ２２名 出席０名/0名 73.3％

「先週のビジター・ゲストのご紹介」

ニコニコＢＯＸ

件数 5件 金額16,000円 累計１２０，０００ 円 目標 １，０００，０００円

■相馬会員
1件：バースデイお祝いありがとう存じます。５８才となりました、
実は高齢ドライバー実技５８才との事です。
年忘れました。

2件：家内バースデイお祝いありがとう存じます。お祝い2つ続きラッキーです。
花谷先生、吉田先生の入会おめでとうございます。

■中村幹事
暑中お見舞い申し上げます。本日もよろしくお願いします。

■羽田会員
吉田先生入会大歓迎いたします！！ロータリーをお楽しみ下さい！！

ゲスト 東京青年会議所目黒区委員会 総括幹事 青木英太 様

■三田会長
JC青木君卓話よろしくお願いします。

■花谷会員
吉田先生が入会申込書を提出しました。

記念日のお祝い

お誕生日おめでとうございます！
8月奨学金受領し姚さんの挨拶



例会日：木曜日（Thursday） 12：30～13：30
例会場：ホテル雅叙園東京（hotel Gajyo-en tokyo）

〒153-0064 東京都目黒区下目黒1-8-1
TEL：03-3491-4111（代表）

東京目黒ロータリークラブ事務局
〒153-0064 東京都目黒区下目黒1-8-1

アルコタワー3Ｆ
ＴEL：03-3492-1350 FAX：03-3492-2100
URL：http://www.Tokyo-meguro-rotary.club
E-maiｌ：office@tokyo-meguro-rotary.club

発行人 ＲＩ Ｄ２7５０ 東京目黒ロータリークラブ
2022-23度会長 三田春彦 幹事 中村健二郎 副会長 羽田伊助 副幹事 花谷勇治

広報委員会週報委員会 ２０２２年８月２５日 第２５７9号

今後の予定

８月 「会員増強・新クラブ結成推進」月間

８月２５日（木） 創立納涼例会 １２：３０～１４：００ 日本の伝統音楽演奏

９月 「基本的教育と識字率向上」月間

９月１日（木） 通常例会：地区会員増強委員会 濃畑雄四郎氏 第3回理事会

９月４日（日） 目黒区少年サッカー協会・少年の部「東京目黒ロータリークラブ杯ファンタジーカップ」

９月８日（木） 通常例会：地区公共イメージ委員会 委員長 高橋茂樹氏

８月４日例会第２５７８回 ●JC事業「東京グルーバルフェスティバル」について
東京青年会議所 目黒委員会 総括幹事 青木英太様

■第2回東京グルーバルフェスティバル
外国人との共生社会の実現・労働問題について考える
多文化共生社会の実現に向けて外国人の労働問題の解決は非常に
重要です。実際に外国人を雇用している、またこれから雇用を考えて
いる企業の皆様に一緒に考えてみませんか…
年1回のイベントで、昨年から行っている。年に1回地域が抱えている
課題について、イベントを通して解決をしようと運動を行っている。
何を活動しているかと、今の目黒区は11個の大使館があり、外国人
の住民が急増している背景がある中で孤立化している外国人の住民
の方が非常に多いのが区の課題、孤立化している外国人の方々が
一緒に安心して暮らせる目黒区を作ろうと共生社会の取り組みをイ
ベントを通して行っています。

■東京青年会議所（JC）がどのような活動をしている団体なのかご
説明させていただきます。1949年戦後間もない中建てられた団体で
す。特徴として年齢制限があり25才から40才まで、現在メンバーは約
600人ほど東京23区一区一区あり、総称として東京青年会議所、兄
弟として日本青年会議所もある。
目黒区委員会は、各団体は地域に根付いた活動、地域貢献をしてい
る。（写真等で説明）
目黒区委員会は現在15名のメンバーで構成をされていまして。職種
も様々です。製造会社、IT経営者、行政の人、フラダンス指導者、納
棺士など、地域に貢献している。
具体的に活動は「わんぱく相撲」青年会議所全体主体でやっている。
目黒区大会を中心として開催をしています。前回は目黒区200名の子
ども達に参加してもらえて地域を越えたイベントになりました。また「め
ぐろ童謡コンサート」「目黒区民祭り」地域の会の運営のお手伝いをさ
せていただいております。


